

Des médecins argentins réalisent une grève de 72 heures



Buenos Aires, 25 octobre, (RHC).- Les médecins de l'Association Syndicale des professionnels de la Santé de la province de Buenos Aires, réalisent une grève de 72 heures.

Les médecins demandent au gouvernement de Mauricio Macri d'ouvrir des négociations sur les salaires.

La grève affecte 80 hôpitaux publics où seules les urgences continuent à prêter service.

L'Association Syndicale des Professionnels de la Santé est d'avis qu'il est temps de stopper la réduction du budget, la précarisation des désignations et le gel des postes vacants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109893-des-medecins-argentins-realisent-une-greve-de-72-heures>



Radio Habana Cuba